

# MESSAGE À LA COMMUNAUTÉ ÉTUDIANTE DE L'UNIVERSITÉ TÉLUQ

**PRENEZ POSITION CONTRE  
LA CRÉATION D'UN SERVICE  
AUX ÉTUDIANT-E-S À  
DEUX VITESSES!**

Les tuteurs et tutrices offrent depuis 45 ans un encadrement flexible à la quasi-totalité des étudiant-e-s de la TÉLUQ, un service crucial en l'absence de prestation d'enseignement en classe ou en ligne. Leur disponibilité est indispensable aux étudiant-e-s qui concilient travail-famille-études.

Mais les tuteurs et tutrices ont dû déclencher la **grève générale illimitée**, qui perdure depuis 15 semaines, **pour protéger ce service aux étudiant-e-s**, alors que l'université menace de confier leur travail à d'autres enseignant-e-s.

La TÉLUQ opère une réorganisation n'étant pas inspirée des besoins des étudiant-e-s à distance, pouvant entraîner notamment, pour la majorité des étudiant-e-s n'ayant plus une personne tutrice :

- une perte de l'évaluation de leurs travaux par un-e enseignant-e qualifié
- une perte de l'obligation pour l'enseignant-e de répondre à leurs questions dans un délai donné

La préservation de la profession de tuteurs et tutrices est essentielle au maintien d'un encadrement de qualité. Manifestez-vous auprès de la Direction de la TÉLUQ!

